



2024 - "Año de la defensa de la vida, la libertad y la propiedad"

## **PROYECTO DE DECLARACIÓN**

### **La Honorable Cámara de Diputados de la Nación declara:**

Expresa su interés en la labor desarrollada por la organización sin fines de lucro Personitas, dedicada a la Promoción del Bienestar Infantil, enfocándose en la atención y desarrollo integral de niños y adolescentes en situación de vulnerabilidad.

#### **FUNDAMENTOS:**

Este proyecto de declaración tiene como propósito destacar la labor de Personitas, una organización comprometida con la infancia vulnerable en Argentina a través de programas que abarcan desarrollo educativo, atención sanitaria, apoyo psicosocial e inclusión comunitaria. Personitas contribuye a la creación de entornos seguros y respetuosos de los derechos de los menores, asegurando un desarrollo integral: físico, emocional y social. La organización actúa como un nexo entre la sociedad civil, el Estado y los sectores más desprotegidos, promoviendo la inclusión activa y el cuidado colectivo.

#### **Programas Educativos**

Personitas asegura el acceso equitativo a una educación de calidad mediante tutorías, materiales didácticos y actividades extracurriculares. Los programas fomentan el desarrollo de

competencias socioemocionales como el pensamiento crítico y la empatía. Además, Personitas involucra a las familias en el proceso educativo mediante talleres orientados a padres y cuidadores, fortaleciendo la comunidad educativa para superar las barreras estructurales.

### **Asistencia Sanitaria**

Personitas implementa programas de salud para garantizar el acceso a servicios médicos básicos y nutrición adecuada. A través de jornadas médicas y alianzas con centros de salud, la organización facilita el acceso a servicios de calidad y promueve hábitos saludables mediante la educación sanitaria dirigida a los menores y sus familias.

### **Apoyo Psicosocial y Social**

Personitas ofrece acompañamiento psicológico para niños y familias, incluyendo sesiones individuales y grupales que trabajan aspectos como la autoestima y el autocontrol. La organización también brinda capacitaciones laborales para los padres, promoviendo su autonomía económica y mejorando las condiciones del hogar.

### **Proyectos de Inclusión Social**

Personitas fomenta la integración comunitaria de los niños mediante actividades recreativas, deportivas y culturales que fortalecen su autoestima y habilidades interpersonales. Además, se asegura la inclusión de niños con discapacidades, trabajando con instituciones culturales y deportivas para generar un impacto significativo en la vida de los menores.

### **Programa de Acompañamiento a Madres Adolescentes y Jóvenes -(2022)**

En su compromiso por apoyar a los sectores más vulnerables, *Personitas* implementa un programa de acompañamiento dirigido a madres adolescentes y jóvenes de hasta 23 años, junto a sus hijos en la primera infancia. Este programa incluye talleres en crianza, estrategias para criar a través del juego y actividades de estimulación temprana. Además, brinda apoyo en áreas fundamentales como

nutrición y acompañamiento emocional, fortaleciendo el vínculo entre madres e hijos, y promoviendo un desarrollo integral en un entorno seguro y contenedor

### **Campañas de Sensibilización y Derechos**

Personitas lleva a cabo campañas de sensibilización para promover el respeto y la protección de los derechos de los niños, abogando por políticas públicas que garanticen su bienestar. La organización participa en mesas de diálogo y foros para influir en la creación de políticas que favorezcan a la niñez vulnerable, además de organizar conferencias para promover el diálogo entre actores sociales.

### **Alianzas Estratégicas y Voluntariado**

Personitas colabora con actores públicos, privados y del tercer sector para maximizar el impacto de sus intervenciones. La organización cuenta con voluntarios comprometidos que reciben formación continua para asegurar una atención de calidad. Estas alianzas y el equipo de voluntarios permiten a Personitas generar un impacto sostenible en la vida de los niños y sus familias.

AUTOR EDUARDO FALCONE